

Ingreso 2025: Abren las inscripciones para las carreras universitarias del CRES

Se trata de Diseño Industrial, Lic. en Administración e Ingeniería Industrial, que se dictan, de manera pública y gratuita, en el Centro Regional de Educación Superior San Francisco.



DISEÑO INDUSTRIAL Y LIC. EN ADMINISTRACIÓN

Los interesados en cursar en San Francisco Diseño Industrial o la Licenciatura en Administración, a través de la Universidad Nacional de Villa María, deberán generar su pre-inscripción online completando el formulario disponible AQUÍ):

<https://ingreso.unvm.edu.ar/preinscripcion/unvm>

Pasos a seguir

INGRESO 2025 (SEGUNDA CONVOCATORIA): APERTURA DE INSCRIPCIONES

A partir del 09 de diciembre de 2024 los/as interesadas/os podrán pre-inscribirse de manera online para cursar las carreras de la UNVM.

Podrán realizar su trámite todos/as aquellos/as aspirantes que hayan concluido con sus estudios de Nivel Secundario.

Todo el detalle del paso a paso a realizar se encuentra detallado en la web:

<https://www.unvm.edu.ar/inscripciones2025/>

Modalidad de Inscripción

Recomendamos que como primera acción, los y las interesados/as en inscribirse a una carrera de la UNVM consulten la pestaña de “Documentación” para tenerla en formato digital, ya que la carga de la misma se efectúa dentro del sistema de Preinscripción.

Detalle de la documentación a cargar:

- Fotocopia del DNI de ambos lados, anverso y reverso. En el caso de ser estudiante extranjero, fotocopia del pasaporte.
- Foto carnet 4x4
- Fotocopia de la partida de nacimiento
- Fotocopia del Analítico de finalización de estudios secundarios; o certificado de estudio en trámite.

PRIMER PASO: la pre-inscripción se efectúa de manera online, accediendo y completando el formulario.

- Acceso al sistema de preinscripción para todas las carreras:

<https://ingreso.unvm.edu.ar/preinscripcion/unvm/acceso>

Pasos a seguir:

- 1) Accede al sistema de pre-inscripción, si es tu primer acceso, primero deberás registrarte desde el botón ¿Usuario nuevo en el sistema?
- 2) Completa todos los campos con tus datos.
- 3) En el campo final, deberás cargar cada uno de los archivos de tu documentación personal.
- 4) Presiona el botón “finalizar” en el extremo superior derecho. Al realizar dicha acción se efectuará una descarga automática del formulario de pre-inscripción en formato PDF. Deberás descargarlo, guardarlo e imprimirlo o tenerlo disponible en tu celular para el siguiente paso de procesamiento de tu inscripción.
- 5) Acceder al correo electrónico que hayas consignado al momento de generar el usuario, allí recibirás un mail con información sobre los pasos a seguir para hacer efectiva la inscripción

SEGUNDO PASO: Procesamiento de la inscripción

A partir del mismo 9 de diciembre, quienes hayan culminado el proceso de preinscripción y carga de documentación, deberán acercarse presencialmente a la sede con el PDF obtenido el primer paso para que culminen su proceso de inscripción.

Este paso, podrá realizarse desde el **9 de diciembre hasta el 3 de enero**. Retoma desde el **27 al 29 de enero**.

Toda la información está disponible en la web en cada pestaña correspondiente.

Dirección y horario para presentar la documentación:

- Sede San Francisco: Trigueros 151 (IPEM 96 “Profesor Pascual Bailón Sosa”). San Francisco, Córdoba – CP: 2400. Horario: lunes a viernes de 16 a 20 horas. Contacto: cressanfrancisco@gmail.com.

Una vez procesada la inscripción, el/la aspirante deberá acceder al sistema guaraní para inscribirse en los módulos correspondientes al Curso de la carrera que eligió, con dicha inscripción ya se encontrará en condiciones de iniciar el Curso de Ingreso, segunda convocatoria, el cual se desarrollará entre los meses de **febrero y marzo**.

INSCRIPCIONES: INGENIERÍA INDUSTRIAL

Están abiertas las inscripciones para el Seminario Universitario 2025, modalidad presencial, que se desarrollará desde el 29 de enero de 2025 hasta fines de febrero, y constituye la primera etapa en la vida universitaria para quienes deseen comenzar ingeniería industrial.

Las inscripciones al Seminario Universitario presencial se realizan a través de la web, www.sanfrancisco.utn.edu.ar, y se desarrollará de lunes a viernes en el horario de 18 a 22.

Como en cualquier proceso de formación educativa, el Seminario Universitario incluye instancias de evaluación para determinar el nivel de conocimientos y competencias adquiridos por las personas asistentes. Aunque la aprobación de estas evaluaciones no restringe el ingreso a la carrera, sí condiciona el avance en la misma. Por lo tanto, es crucial destacar la importancia de aprobar los módulos académicos que forman parte del Seminario y alentamos a realizar el mayor de los esfuerzos para completar esta etapa con éxito.

Para consultas, se puede escribir un correo electrónico a la Oficina de Estudiantes, oficinaalumnos@sanfrancisco.utn.edu.ar, WhatsApp 3564 216672. También se pueden acercar a la UTN San Francisco, Av. de la Universidad 501, Oficina de Estudiantes, de lunes a viernes de 10.30 a 21.

PERFIL DE LAS CARRERAS

El **Licenciado en Administración** puede asesorar y brindar asistencia técnica a las funciones directivas en organizaciones e instituciones de cualquier finalidad, así como diseñar e implementar estructuras de organización y sus sistemas de información, operar y supervisar sistemas contables de crédito, de stocks y sistemas informáticos de uso habitual en la administración organizacional pública o privada. Al mismo tiempo está capacitado para implementar y evaluar políticas de administración sobre personal, comercialización, producción, logística, finanzas, planeamiento y control y elaborar proyectos de inversión entre otras actividades.



Por su parte, el **Diseñador Industrial** podrá proyectar las características funcionales, estructurales, tecnológicas y formales de productos y/o sistemas de productos de fabricación industrial, coordinando, integrando y articulando todos los factores relativos a su configuración, materialización, distribución y comunicación, y todos aquellos que atienden a su uso, función y consumo individual o social.



En tanto, **Ingeniería Industrial** implica la formación de profesionales capaces de cumplir funciones tanto en el campo de la gestión organizativa como en la productiva, aptos para implementar, evaluar, organizar y conducir sistemas productivos, aplicando diversas técnicas, recursos humanos, materiales, equipos, máquinas e instalaciones, con el objeto de ordenar económica y productivamente las empresas que generan bienes y servicios destinados a satisfacer necesidades de la sociedad, siendo el nexo entre los sectores productivos, económicos, administrativos y del mercado.



MÁS DE UNA DÉCADA TRANSFORMANDO LA REALIDAD DE LA CIUDAD Y LA REGIÓN

El Centro Regional de Educación Superior San Francisco es el fruto del esfuerzo conjunto de la Municipalidad de la Ciudad de San Francisco, la Universidad Nacional de Villa María y la UTN Facultad Regional San Francisco, quienes, a través de la puesta en marcha de esta institución buscan acercar, a nuestra ciudad y región, nuevas carreras universitarias públicas, gratuitas y de excelencia.

Este Centro nace el día 19 de diciembre de 2012 con el objetivo de ampliar la oferta educativa de nivel universitario de nuestra ciudad, cuestión primordial dentro del proyecto “San Francisco Polo Educativo”.

Con más de 300 egresados en sus distintas carreras, esta realidad busca crear un ámbito académico de primer nivel en nuestra ciudad que permita contar con todas las facilidades e infraestructura con las que cuentan los alumnos de la ciudad y la región, complementando la actividad puramente académica con un amplio programa de extensión e investigación que vincula al Centro con la sociedad en todos sus aspectos.